



CAMARA ARGENTINA DEL MANI



NOS ALIAMOS CON LA FUNDACION BANCO DE ALIMENTOS EN LA LUCHA CONTRA EL HAMBRE



Ayer tuvimos la inmensa alegría de enviar la primera donación de maní realizada por las empresas de la CAM a la Fundación Banco de Alimentos de Córdoba.

Los voluntarios de esta ONG recibieron en su sede del Mercado de Abasto, el camión con maní tostado que servirá para incrementar su cosecha de alimentos y buena voluntad.

Este nuevo compromiso asumido por la industria manisera a partir de ahora posibilitará que una excelente fuente de proteína, vitaminas y minerales llegue a la mesa de miles de niños de sectores carecientes.

El grato momento fue compartido con Eugenia Silva -colaboradora administrativa-, voluntarios de logística, y Mariano Campos, director ejecutivo de la entidad.

La decisión unánime de las empresas maniseras permite a la Cámara Argentina del Maní ser el canal para concretar esta nueva acción en el marco del Programa de Responsabilidad Social Empresaria que desarrolla el sector.

BANCO DE ALIMENTOS DE CORDOBA

Nacido en 2002, actualmente brinda asistencia y educación alimentaria a unas 18.000 personas.

En 2011 entregó 755.000 kgs de alimentos a través de 142 organizaciones sociales cordobesas que cuentan con personería jurídica y que atienden principalmente a niños y ancianos.

Periodicamente también ofrece talleres para los responsables de las ONGs a fin de capacitarlos en nutrición, manejo adecuado de los productos, elaboración, valoración y un mejor aprovechamiento de los alimentos.

La entidad está sometida a auditorías y al control de sus propios donantes.

La misión que desarrolla el Banco de Alimentos se apoya en la tarea de voluntarios que donan su tiempo y esfuerzo cumpliendo funciones en la administración, logística, colectas, y hasta la certificación de buenas prácticas. Numerosas empresas e instituciones hacen posible esta labor solidaria gracias a la permanente donación de todo tipo de alimentos.

Cientos de miles de argentinos nacen y viven en la indigencia, sin poder acceder a un plato de comida, cobertura de salud, educación o trabajo digno. Son generaciones marcadas por la desigualdad y la falta de recursos.

Cada dos horas en nuestro país muere un niño menos a 5 años por causas ligadas a la desnutrición.

Esta tristísima realidad motivó a la Red Argentina de Bancos de Alimentos a asumir un rol activo.

Y es lo que nos impulsa hoy a invitar a todos a brindar su contribución y apoyar esta cruzada, porque estamos convencidos de que el trabajo mancomunado es un esfuerzo que vale la pena para todos los que soñamos con una Argentina más equitativa, más sustentable en su desarrollo y más integrada socialmente.

TODAS LAS ACCIONES, POR MAS PEQUEÑAS QUE PAREZCAN, HACEN UNA DIFERENCIA!

El Banco de Alimentos de Córdoba tiene su sede en el **Mercado de Abasto Municipal**, **Ruta 19 - km 7 y1/2**, **Córdoba**. Tel. 0351 - 496 9212

Email: esilva@bancodealimentoscba.org.ar (Eugenia Silva)

Web: www.bancodealimentoscba.org.ar

Beatriz Ackermann Directora Ejecutiva CAMARA ARGENTINA DEL MANI